
From: Paulo Rosa  

Sent: quinta-feira, 6 de Maio de 2010 20:20 

To: consulta.plano-switch-off@anacom.pt 
Subject: Aldrabice da TDT 

 

Boa tarde, 
Já que podemos comentar sobre o plano de switch-off da TV analógica, só 
queria deixar a minha opinião e experiência pessoal. 
Pode não servir para nada, mas fica aqui. 
 
A ideia inicial até poderia ser boa, mas pelo que constato só vai trazer prejuízo 
as pessoas que não quiseram contratar outros serviços de TV por cabo. 
Pergunto qual é a vantagem da alteração para o Zé pobrezinho que ainda 
continua a ver TV analógica? 
O patamar imposto pela ANACOM está a estragar o que poderia ser uma mais 
valia. 
A escolha da norma de transmissão está a tornar a compra de um 
descodificador caro e que será necessário para cada uma das televisões de 
casa. (acima de 100 € nas últimas pesquisas que efectuei na net). 
Pessoalmente, quis testar o serviço e aí descobri os maiores problemas. 
Comprei uma pen para o computador, (30 €) a única hipótese para ver TDT a 
um preço acessível e tentei ligar o cabo que vinha da minha antena recente 
(menos de 2 anos) e nem vê-la. 
Ainda tentei afinar a antena virando-a para um ou outro emissor(Palmela e 
Monsanto) e nada. Em sinal analógico, o sinal está espectacular em uma ou 
outra posição) 
Como possuía uma antena interior amplificada, liguei-a ao meu receptor TDT e 
tentei apanhar o sinal e nada. 
Fui ao sótão da minha casa e finalmente consegui apanhar o sinal TDT. 
Pode-se dizer que a imagem até está nítida, mas basta estar um bocado 
desafinado e começa a ver-se os pixeis a aparcer e as paragens de imagens. 
Nem conto a peripécia que foi conseguir ter o som a funcionar porque o codec 
da TDT usado aparentemente aqui em Portugal é raro. Muito a frente do seu 
tempo? 
Lá me decidi a rever toda a instalação e fui comprar um amplificador de sinal 
(20 €) pensando que seria daí o problema. 
De nada me valeu e decidi investir numa nova antena TDT (24 € ) que 
finalmente deu resultado e consegui apanhar sinal TDT de razoável qualidade, 
pois as paragens de imagens ainda são mais frequentes que com a antena 
amplificada. 
Quanto aos canais, não tem nada de novo. Ah sim! O EPG, programação que 
por acaso até já está disponível no teletexto de cada canal no sinal analógico 
(pelos vistos irá desaparecer na TDT). 
 
Tive oportunidade de ir a França e decidi levar a minha Pen a ver o que poderia 
apanhar naquela terrinha. Nem me vou detalhar muito, mas qual o meu 
espanto a ver que ao ligar a antena colectiva do edifício, apanho logo uma 
série de canais novos. A sintonização foi rápida. Não tive problemas de som e 
a imagem ainda parece mais nítida do que a portuguesa e está disponível nos 
2 formatos 4/3 e 16/9. Tentei gravar e o vídeo ficou excelente e facilmente 
manuseável. 



Assim sim, vale a pena mudar. 
 
Depois de tantas dificuldades, pergunto eu mais uma vez para quê mudar para 
a TDT? 
Da minha parte, já desisti e tenho a pen encostada porque prefiro ver os meus 
4 canais em sinal analógico. 
Pergunto-me como vai ser para quem não percebe nada sobre antenas e TV’s 
e será obrigado a mudar e comprar um descodificador por cada TV, uma nova 
antena, rever toda a instalação, pagar um técnico para efectuar todo este 
trabalho, e para o quê? Poder continuar a ver TV porque a ANACOM decidiu 
implantar uma tecnologia futurista para os mais pobres. 
 
Objectivos, já os estou a ver, mas não são para os pobres. Tenho pena que 
seja assim em Portugal. Da minha parte, prefiro continuar a ver TV analógica 
até a data do switch-off e se não houver alternativa ver TV por Internet e 
eventualmente comprar uma parabólica para ver canais estrangeiros gratuitos. 
Infelizmente é a escolha que nos deixam. 
 
 
Paulo Rosa 

 

 


